
-------- Original-Nachricht --------  

Betreff: WG: GAA Inventarlisten zu EZN + GE, 2012-03-26, 16:10 Uhr 

Datum: Thu, 29 Mar 2012 15:19:25 +0200 

Von: Morgener, Ernst-Dietrich <Ernst-Dietrich.Morgener@gaa-bs.Niedersachsen.de> 

An: <meyp@meyp.de>  

Kopie (CC): Corell, Birgit, Dr. <Birgit.Corell@gaa-bs.Niedersachsen.de>, Aplowski, 

Andreas <Andreas.Aplowski@gaa-bs.Niedersachsen.de> 

 

Sehr geehrter Herr Meyer! 
  

In Ergänzung zu unserem gestrigen Telefonat bestätige ich Ihnen zu der Ihnen 
übersandten Inventarliste Folgendes: 
  

Wenn im Produktionsprozess befindliche Nuklide aus den bekannten Gründen nicht 
in der Liste enthalten sind, fehlen sie natürlich auch, wenn diese Nuklide auch 
gelagert werden. 
  

Die Ihnen übergebene Inventarliste liegt uns vor, weil der Inhaber der 
Umgangsgenehmigung nach Strahlenschutzverordnung diese erstellen muß. Die 
Lagerung der auf dem Gelände vorhandenen Pu-Be-Quelle ist jedoch vom 
Niedersächischen Umweltministerium nach Atomrecht genehmigt worden. 
Infolgedessen muß sie nicht in der Inventarliste enthalten sein. 
  

Mit freundlichen Grüßen 

In Vertretung 
  

Morgener 

  
Ernst-Dietrich Morgener  

Staatliches Gewerbeaufsichtsamt Braunschweig  

Petzvalstrasse 18  

38104 Braunschweig  

Tel.: 0531/37006-66 oder 0531/484-1680  
Fax: 0531/37006-80  

Ernst-Dietrich.Morgener@gaa-bs.niedersachsen.de 
  

 

 
Von: Poststelle (GAA-BS)  

Gesendet: Dienstag, 27. März 2012 08:26 
An: Morgener, Ernst-Dietrich 

Betreff: WG: GAA Inventarlisten zu EZN + GE, 2012-03-26, 16:10 Uhr 

  

 

 
Von: Peter Meyer [mailto:meyp@meyp.de]  
Gesendet: Montag, 26. März 2012 16:52 

An: Poststelle (GAA-BS) 
Cc: Thomas Huk; Udo Sorgatz; Henning BS 

Betreff: GAA Inventarlisten zu EZN + GE, 2012-03-26, 16:10 Uhr 

Guten Tag Herr Morgener, 

  

Ich sende Ihnen meine Zusammenfassung zu unserem Telefongespräch von heute. 



  

Meine Aussage an Sie:  
- radioaktive Nukleide, die auf dem Gelände gelagert werden, aber nicht zur Produktion gehören,  
können nicht dem Geschäftsgeheimnis unterliegen. 
=> zum Beispiel die PU-BE Quellen 
- sind diese und andere radioaktiven Nukleide fehlerhaft im Bescheid vergessen worden? 
- Wie gemäß meines Antrages vom 17.Nov.2011 beantragt möchten wir "alles auf dem Gelände 
gelagerte"  
radioakive Material genannt bekommen 
- Also, warum ist zum Beispiel die Pu-Be Quelle nicht aufgelistet? Welche weiteren Materialien sind 
nicht aufgelistet? 
Sie sagen am 26.3.2012 um 16:10 Uhr. 
- Der Bescheid ist für den Moment abschließend. 
- Die BISS bekommt genau das, was die Landesregierung aufgrund der Anfrage der Grünen 
herausgegeben hat. 
- Sie erkundigen sich danach, warum die Pu-Be Quellen und evtentuell weitere radioaktiven Nukleide 
nicht genannt werden. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

  

Peter Meyer 

  

meyp@meyp.de 

 


